

Motorsport beim AC noch dominant

JAHRESSCHLUSSFEIER Verein verzeichnet noch höhere Starterzahlen bei Bayerwald-Rallye Classic und Flugplatz-Slalom. Bei Jahresabschlussfeier sind Ewald-Kroth-Medaillen verliehen worden.

BAD KÖTZTING. Äußerst zufrieden zeigte sich der Vorsitzende des ADAC-Ortsclubs, Stefan Dittrich, am Samstagabend bei der Jahresschlussfeier über den Verlauf des Jahres. Der Motorsport dominierte auch das Vereinsjahr 2010. Drei Clubmitgliedern überreichte er in Würdigung der hervorragenden Verdienste um den Motorsport die Ewald-Kroth-Medaille.

Zur Feier im Clublokal „Da Piero“ begrüßte Vorsitzender Dittrich ganz besonders neben dem Ehrenvorsitzenden Heini Huber noch den ehemaligen Verkehrsreferenten Dieter Schmidt und dessen Nachfolger Stefan Schmidt. „Wir haben uns heute getroffen, um die Geselligkeit zu pflegen, aber auch auf die Aktivitäten und motorsportlichen Erfolge im Jahr 2010 zurückzublicken“, führte Stefan Dittrich aus. Dieser hielt auch mit Dankesworten nicht zurück. Mit Hans Traurig und Matthias Kilger konnte der AC-Vorsitzende zwei Vollblutmusiker vorstellen, die mit einem schier unerschöpflichen Repertoire für die musikalische Unterhaltung an diesem Abend sorgten. Und die Vereinswirtin Jolanta hatte wieder ein hervorragendes italienisches Buffet aufbereitet.

In seinem kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr erwähnte der Vorsitzende die Wanderung zur Kötztlinger Hütte bei traumhaftem Wetter mit gemütlichem Aufenthalt, die Jahresversammlung am 26. März, die Säuberung des Paten-Wanderweges K 4 im April und den Einsatz der „AC-ler“ in der Festküche beim Bürgerfest.

In Zusammenarbeit mit der Grundschule habe man ein Fahrradturnier durchgeführt. Vom 6. bis 8. August

habe man die Bayerwaldrallye Classic mit großem Erfolg durchgeführt und hatte einen neuen Teilnehmerrekord aus sieben verschiedenen Nationen zu verzeichnen können. Zwei Wochen zuvor unterstützte man die die Inline-Abteilung des Turnvereins bei der Durchführung der Deutschen Meisterschaft in Bad Kötzing.

Im Oktober war Sportleiter Achim Kadur mit seinem Helferteam bei der Mitausrichtung der Drei-Städte-Rallye im Einsatz. Beim Flugplatz-Slalom am 10. Oktober in Arnbruck hatte man mit über 90 Startern wieder ein großes Teilnehmerfeld zu verzeichnen. Am 27. Oktober war der mobile ADAC-Prüfdienst in der Pflingstrittstadt. Dieser sollte besser angenommen werden, damit Bad Kötzing mit dieser Aktion nicht fallen gelassen werde.

Termine für das Jahr 2011

Der Vorsitzende gab auch kurz die Termine für das Jahr 2011 bekannt, wobei hier auch wieder die 7. Bayerwald-Rallye Classic und der Flugplatzslalom 9. Oktober in Arnbruck fest im Programm verankert sind. Bereits für Sonntag, 16. Januar, ist die Wanderung zur Kötztlinger Hütte terminiert. Diese werde erstmals mit einem Helferabend für die Bayerwaldrallye verbunden sein. Eine Dankadresse richtete Dittrich an die Vorstandskollegen und an alle freiwilligen Helfer, ohne die es nicht möglich wäre, die zahlreichen Veranstaltungen zu stemmen.

„Jedes Jahr vergibt der ADAC an Mitglieder, die sich durch hohe Einsatzbereitschaft für den Verein und den Motorsport hervorheben, die Ewald-Kroth-Medaille“, leitete der Sprecher auf die Funktions-Ehrungen über. So durften Ludwig Zach diese Medaille in Bronze, Patrick Kugler in Silber und Josef Robl in Gold als besondere Würdigung entgegennehmen. Die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Ehrenkranz werde am 11. Dezember an Sportleiter Achim Kadur im Kur- und Kongress-Center Bad Windsheim durch den ADAC Gau Nordbayern verliehen, kündigte der Sprecher an.

Hans Traurig, über 25 Jahre „Vize“ an der Seite von Heini Huber, durfte für eine 25-jährige Mitgliedschaft eine Urkunde in Empfang nehmen.

Vorsitzender Stefan Dittrich ging dann auf die Erfolge der aktiven Club-Motorsportler ein. Hermann Wutz, der an 17 Motorsportveranstaltungen teilnahm, war heuer mit seinem BMW 328 i sehr erfolgreich und holte sich mehrere erste und zweite Plätze. Er be-



Ludwig Zach, Patrick Kugler und Josef Robl (für ihn nahm sie seine Frau Eva in Empfang) erhielten die Ewald-Kroth-Medaille von Bronze bis Gold. Rechts ist Hans Traurig, der für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt wurde.



Die aktiven Motorsportler des Clubs erhielten vom Vorsitzenden Stefan Dittrich (2. v. l.) Geldzuwendungen. Fotos: Fischer

legte beim Flugplatzslalom in Arnbruck auch einen 2. Platz und wurde überdies deutscher Team-Slalommeister 2010 mit dem Team SD Racing-Motorsport. Josef Haselsteiner habe in diesem Jahr an sechs Slaloms teilgenommen. Mit seinem 190er Mercedes belegte er den 2. Platz beim Slalom seines eigenen Clubs in Arnbruck und fuhr in Nittenau und Metten zwei erste Ränge und in Wiesau einen 3. Platz ein. Matthias Luger als Nachwuchstalent hatte heuer mit seinem Seat mit Fahrzeug- und Elektronik-Problemen bei seinen zahlreichen Starts zu kämpfen. Am Hockenheim gelang ihm mit einem 4. Platz die beste Platzierung.

Joachim Schmid, der den AC Bad Kötzing als Historie-Fahrer vertritt, kann auch in diesem Jahr viele tolle Platzierungen bei den elf verschiedenen historischen Rallyes in der Klassenwertung vorweisen. Beim Südbayerischen ADAC-Pokal für historische

Automobile belegte er wie 2009 den ersten Platz.

Das Team Dr. Marc Oberkötter und Robert Auzinger erreichte bei den historischen Rallyes 2010 vier erste Ränge und einen dritten Platz. Reinhard Fischer nahm zum zweiten Male zusammen mit Dr. Marc Oberkötter an der historischen Noris-Rallye mit einem VW K 70 teil und zog sich mit einem 4. Platz in der Sanduhrklasse achtbar aus der Affäre.

Beachtlich: Auf Rang 4 gefahren

Achim Kadur nahm mit Beifahrer Helmut Eckl nach zehnjähriger Rallye-Pause mit einem Subaru Impreza STI an der ADAC-Oster-Rallye in Tiefenbach teil und schaffte auf Anhieb den beachtlichen Rang vier.

Für ihren aktiven Einsatz für den AC Bad Kötzing bekamen diese genannten Motorsportler eine Geldzuwendung von der Clubleitung. (ksm)

.....
: „Jedes Jahr vergibt der
ADAC an Mitglieder, die sich
durch hohe Einsatzbereit-
schaft für den Verein und den
Motorsport hervorheben, die
Ewald-Kroth-Medaille.“

STEFAN DITTRICH, VORSITZENDER :
.....